

「学習発表会の取組から」：活動のようすをご紹介

カウントダウン掲示



「意気込み」動画撮影



内容に合わせたポスター



はじめのこたば



映画館風の「お願い」



1. 2年生「いっだけ！どうぶつのもり」



3. 4年生「野ラゴンクエスト～野小のなかま～」



5. 6年生「地球の子どもたち～未来へのメッセージから」



片付けのようす



今月も講師を招いての学習が目白押しです

先月号でもご紹介しましたが、今月も外部講師による学習、養護教諭による香りの学習など、担任以外の先生から、より専門的な指導をしていただいています。

○2・4・6年生 香りの学習

本校の養護教諭・■■■■による「香りの学習」が偶数学年で行われました。鼻の仕組みや役割、そして「香害」等、学年に応じて少しずつ高度な内容で、繰り返し指導しています。



○4年生 e ネット安心安全講座

KDDIに講師派遣を依頼し、スマホ依存やネットトラブル等について学習しました。小学生でもスマホ等を持っている児童が増えています。正しく使えば便利なものですが、使い方を誤ると、様々なトラブルに巻き込まれます。夜遅くまで動画等をみていると、生活リズムもくずれますし、視力低下なども心配されます。スマホ等は、持たせる前に本当に必要か？という視点を持つこと、持たせたら約束はしっかりと守らせる事などが大切です。

○5年生 ワットモニター出前講座

持続可能な社会に向けての「ゼロカーボン」を目指すエネルギーや、環境問題につながる学習です。白熱電球、蛍光灯、LEDの消費電力の違いやドライヤー、掃除機、テレビの使用時間によるエネルギー消費量の違い等も学習しました。

○5年生 スクールカウンセラーによる上手なコミュニケーションの取り方

毎月本校にも来ている■■■■スクールカウンセラーによる授業です。「意見の対立は悪い事ではない」「どう、譲り合っていくかが大切」といった内容で進められました。



○6年生 喫煙予防教室

保健センター、対がん協会から講師を招き、喫煙の害、受動喫煙の害などの学習をしました。長年の喫煙で真っ黒に変色した肺の模型を見て、少しショックを受けた児童もいたかも知れません。あらためてタバコには手を出さない気持ちが持てたようです。

○6年生 食の指導

江別市内の栄養教諭・■■■■先生に来ていただいて、「1食分の献立を考えよう」をテーマに学習しました。たくさんのメニューの中から、5大栄養素をかんがえながら一食分の献立を考えます。一人1台のタブレットで、指でなぞると簡単に食品の絵を移動することができ、またすぐに入れ替えることもできるようになっています。楽しみながら頑張っていました。

JR 北海道バスが、減便されます

すでにバス停には掲示されていますが、12月からJR北海道バスが減便されます。通常の登下校に使う便は確保されていますが、利用者の少ない早朝、午前や夕方の便が廃止されています。児童の使うバス停の時刻表をご確認ください。(HPなどで確認できます)なお、6時間授業終了後の下校バスは、時刻表にはありませんが、今までどおり「スクール便」として運行してくれます。

《江別市立野幌小学校》

TEL : 382-2151

FAX : 382-2152

mail : ebt-nopporo-sho-1@hokkaido.school.ed.jp